

Aus der Arbeit des Gemeinderates Sitzung vom 17.11.2023

Freiwillige Feuerwehr Eberdingen

Vergabe eines Feuerwehrfahrzeugs LF 10 incl. feuerwehrtechnischer Beladung

Dem Fahrzeugbeschaffungskonzept der FFW Eberdingen entsprechend ist das Fahrzeug LF8/6 der Abteilung Eberdingen mit Baujahr 1996 durch ein LF 10 zu ersetzen. Nach Genehmigung einer Förderung durch das Landratsamt haben die Feuerwehrverantwortlichen mit Unterstützung der Agentur Kahle die Ausschreibungsunterlagen für Fahrgestell mit Aufbau (Los 1) und Beladung (Los 2) ausgearbeitet und die europaweite Ausschreibung veranlasst. Die Submission ergab, dass für Los 1 die Firma WISS aus Herbolzheim mit ca. 445.000 € brutto das wirtschaftlichste Angebot zuzüglich formulierter Wahloptionen abgegeben hat. Bei Los 2 war dies als einziger Anbieter die Fa. Barth GmbH & Co KG aus Fellbach mit ca. 103.000 € brutto. Hinzu kommen noch ca. 2.000 € Einlagerungskosten. Der Gemeinderat erteilte jeweils den Zuschlag für die Auftragsvergaben. Bis zur Auslieferung des Fahrzeugs wurden vom Anbieter ca. 33 Monate angegeben.

Schöffenwahl für die Geschäftsjahre 2024 bis 2028

- Information über die vom Amtsgericht gewählten Schöffen

Im ersten Halbjahr des Jahres waren die Städte und Gemeinden bundesweit aufgerufen Vorschlagslisten für die Wahl von Schöffen aufzustellen. Aus den 10 eingegangenen Bewerbungen wählte der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung am 25.05.2023 vier Personen aus, die dem Amtsgericht Heilbronn als Vorschlag aus Eberdingen übermittelt wurden. Dem Amtsgerichtsbezirk Vaihingen/Enz gehören Eberdingen, Oberriexingen, Sachsenheim, Sersheim und Vaihingen/Enz an. Der Gemeinderat nimmt die vom Zehnerausschuss bei Amtsgericht Vaihingen/Enz in seiner Sitzung am 06.10.2023 gewählten Schöffen (davon drei aus der Gemeinde Eberdingen) zur Kenntnis.

Einwohnerfragezeit

Ein Einwohner berichtet von hohem Verkehrslärm durch hochmotorige Fahrzeuge und Lkw der von der Hochdorfer Straße ausgeht. Hierzu antwortete der Vorsitzende, dass diese Problematik bekannt ist und sich deshalb und zur Prüfung und Verbesserung weiterer Verkehrsprobleme ein Arbeitskreis gebildet hat, der unlängst mit der Arbeit begonnen hat.

Verschiedenes und Bekanntgaben

Aus der vergangenen nichtöffentlichen Sitzung gab der Vorsitzende bekannt, dass über einen Stundungsantrag und die Kostenübernahme in einem Schadensfall, in Zusammenhang mit einem Feuerwehreinsatz, entschieden wurde.

Bezüglich des Standorts des geplanten Fußgängerüberwegs gibt es Diskrepanzen zwischen der ursprünglichen Planung und dem jetzt vom Landratsamt gewünschten neuen Standort. Diese müssen erst ausgeräumt werden, bevor die tatsächliche Umsetzung durch den Landkreis erfolgen kann.

Bürgermeisteramt Eberdingen